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ASSEMBLÉE NATIONALE
15ème législature

Présence du loup dans la région de Bourgogne-Franche Comté
Question écrite n° 25740

Texte de la question

M. Guillaume Larrivé demande à Mme la ministre de la transition écologique et solidaire de lui faire part de
l'analyse des services de l'État quant à la présence du loup dans la région de Bourgogne Franche-Comté et, en
particulier, dans le département de l'Yonne.
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